

上庄地区各種団体の活動報告（令和元年度）

◆上庄をよくするつどい

●4月27日、5月25日（土） 名水マラソン彩り花運動の植栽、設置（環境整備部）



名水マラソンにて多くのランナーの力になるよう植栽し、コース沿いに設置しました。

●7月7日（日） 環境美化看板の設置（環境整備部）



空き缶、タバコの吸い殻等のポイ捨てをなくし、
上庄地区の環境を守ろうと美化看板を設置しました。
ポイ捨てをしない意識が向上すればと思います。

●7月20日（土） 日帰り研修（教育福祉部）



地域づくりの一環として、歴史的建造物である丸岡城、美味しい油揚げを提供する谷口屋、
夏の風物詩の風鈴絵付け体験ができる金津創作の森を訪問しました。
当日は天候に恵まれ、研修日和となりました。

●7月27日（土） 城山草刈り



上庄地区北御門にある城山の草刈りを行いました。
暑い中、積極的な参加をいただき、遊歩道上の倒木や雑木を取り除いていきました。
ご協力いただいた皆さま、ありがとうございました。

●8月3日(日) 上庄夏まつり



今年度も猛暑の中、夏まつりの季節がやってきました。
話題のタピオカ茶屋の出店、30周年を記念したお楽しみ抽選会で
会場はヒートアップしていました。
恒例の打ち上げ花火は、上庄の夏の夜空に輝いていました。

●10月8日(火) 振り込め詐欺防止講座(教育福祉部)



振り込め詐欺被害や交通事故を未然に防止するため、市内の駐在所の方をお呼びし、
被害防止の啓発と交通安全の寸劇をしていただきました。
大野の方言、なまりが入った寸劇で笑いながら楽しく教えていただきました。

●11月23日(土) 紅葉の石山寺・針江生水の里・メタセコイア並木 研修(総務部)



地区住民の交流や親睦を深める一環として、滋賀県を訪問しました。
石山寺は紅葉が見頃で、針江生水の里では地下水の文化を知ることができました。
長く続くメタセコイアの並木道は綺麗で目を奪われるほどでした。

●1月11日（土）上庄地区限定成人式（教育福祉部）



平成26年度から市成人式の前日に上庄地区だけの成人式を実施しています。
今年度は21名の新成人の参加があり、フロタッフダンサーによる出演等を通じ、
同級生と親睦を深めていただきました。

終了後の懇親会では、それぞれの“今”やこれからの“夢”などを語りあっていました。

◆上庄地区区長会

●6月6日、7日、8日（木、金、土）視察研修



平成25年度に災害時相互応援協定を締結した福島県相馬市を訪れました。

現地の職員の方にご案内いただき、被災時の対応や被災直後の状況、

全国の自治体からの応援の状況を教えていただきました。

想像をはるかに超える未曾有の災害であり、被災から8年経過した今でも、

復旧の目途が立っていない地域もあるとのこと。

毎日が普通に送れていることに感謝した研修でした。

●7月15日（月・祝）上庄地区戦没者合同慰霊祭



涼しい夏空のもと、今年度もつつがなく執り行うことができました。

ご協力いただきました方々に対し、厚く御礼申し上げます。

●12月22日(日) 地域づくり講演会



今後の地域の在り方を検討するため、人と組織と地球のための国際研究所から川北先生をお呼びし、講演いただきました。
人口減少、少子高齢化に直面しており、小規模多機能自治が求められている等、行事、会議の棚卸等を行う必要があると教えていただきました。

◆上庄地区壮年団体連絡協議会

●6月16日(日) 壮年会・ふわわ親善バレーボール大会(上庄ふわわ女性の会と共催)



上庄地区の壮年、女性が一堂に会し、親善・交流と題し、ソフトバレーボール大会を開催しました。
普段はスポーツしている方もそうでない方も楽しくプレイされていました。
スポーツの力はすごい!と感じた大会でした。

●11月10日(日) 福井県壮年のつどい



今年度は大野市大会のため、市役所市民ホールにて福井県壮年のつどいが開催されました。
これまでの功労を表し、上庄地区からは杉山昌一氏が表彰されました。
当日は200人ほどの方々にご参加いただき、盛大に式典を開催することができました。

◆上庄地区体育協会

●6月2日(日) 上庄地区総合体育大会 球技の部



夏の日照りの中、選手宣誓により決戦の火ぶたが切っておとされました。
室内では4競技、屋外では2競技行われ、力いっぱい運動しました。
皆さま、おつかれさまでした。

●9月29日(日) 上庄地区総合体育大会 陸上競技の部



秋晴れの中、上庄小学校グラウンドにて第47回地区陸上競技の幕が開きました。
今年は何れもホールインワンをねらえ！、防災意識を高める防災リレー、玉入れの改良版の
3つの種目を追加し、参加者に楽しんでいただきました。
企画・運営にご協力いただきました皆さま、ありがとうございました。

◆上庄地区子ども会育成会連絡協議会

●10月14日(月・祝) フルーツの丘 日帰り



滋賀県にある滋賀農業公園「フルーツの丘」に行ってきました。
数々の巨大アスレチック、遊具があり、参加した子どもたちはおおはしゃぎ。
保護者の方々もホッとした時間を過ごしているようでした。
昼食のBBQは格別でした！

◆上庄長生会

●6月21日(金) 公式7十ゲ大会 in B&G 海洋センター



健康づくりを目標に、地域の方との交流を促進するため、B&G 海洋センターにて
7十ゲ大会を開催しました。
多くの方に参加いただき、日頃の練習の成果を発揮していただきました。

●7月9日(火) 笑いヨガ



村下恵美子さんをお呼びし、健康づくりの一環として、
笑いヨガを行いました。
会場内はにぎやかな笑い声で溢れていました。

◆上庄ふわわ女性の会

●6月20日(木) JA女性部・上庄ふわわ合同日帰り研修



世界一長い年縞が保管されている福井県年縞博物館を訪問しました。
博物館にある年縞は全長45mであり、年数にしておよそ1万年分とのこと。
スケールが大きく、参加者の皆さんは固唾をのんでいました。

●7月9日(火) ほほえみ学級7月「美姿勢講座」



7月は健康づくりの講座ということで、スタジオビュートから笠松結香さんをお呼びし、
姿勢をキレイにし、健康づくりに繋げるヨガ教室を開催しました。
呼吸を大切に、体のラインを引き締めていきました。

●9月7日(土) ほほえみ学級9月「重ね煮料理教室」



未知の料理“重ね煮料理”を料理教室いづみ庵の日置さんに教えていただきました。
鍋に野菜、肉、少々の塩を入れ、水を入れなくても焦がさずに料理ができる。
また、野菜本来の旨味が凝縮された重ね煮は、和え物やみそ汁に派生ができ、
時短メニューが作れることに驚きました。

●12月10日(火) ほほえみ学級12月「門松の寄せ植え」



正月飾りとして使える門松に寄せ植えを駆使して可愛く仕上げました。
講師には花のスペシャリストの島田さんをお呼びし、
素敵な寄せ植えを作りました。

●2月15日(土) ほほえみ学級2月「セフレランチ」



普段は食べられないセフレなランチを堪能するため、
福井市の高級レストランを訪れ、フレンチ料理をいただきました。
ランチ後は、福井県立歴史博物館にて十二支に関する館蔵資料展を観覧しました。
天候に恵まれ、充実した時間を過ごすことができました。